## Journée médicale organisée par l'Association islamique Ahmadiyya à Koupéla

homéopathie venu de Ouagadougou

Ce fut le siège de l'Association situé e samedi 2 septembre 1999, les au secteur n°4 de la commune, qui a populations de la commune de Koupéla et des villages servi de lieu d'accueil des patients. Plus de 700 malades ont pu être environnants, ont bénéficié d'une journée médicale, la 3e du genre, visités et soignés gratuitement par le organisée par l'Association islamique Docteur Mohamoud, spécialiste en

Ahmadiyya.

Ceux des malades qui avaient

pour la circonstance.

grâce aux produits reçus.

bénéficié de soins aux précédentes journées, ont justifié leur présence à la journée du 2 septembre, par le fait

d'avoir été soulagés de leurs maux,

au diagnostic des symptômes du mal considéré. Selon M. Zagar Igbal Sahi, chef de mission de l'Association islamique Ahmadiyya à Koupela, ces journées médicales vont s'étendre à d'autres villages de la province du Kourittenga, dans programmation future.

Des 700 patients reçus, tous ont

bénéficié de produits correspondant

Gilbert Yoda AIB Kourittenga

une